

林いさお通信



ブログ: <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 34 広域ごみ処理施設基本計画 21年1月25日 林いさお 後援会



第7回広域ごみ処理施設等検討委員会合同会議

★新聞記事から★

変革を掲げてアメリカにオバマ大統領が誕生しました。就任式では聖書に手を当てるの宣誓。政教分離の国ですが、国家を建国したピューリタンの政教一致の理想が、国柄としていきています。

産経新聞の小堀桂一郎教授の論考『皇位継承に制度的安定を』(元日)が気に入っています。平成17年小



泉内閣が、「皇室典範有識者会議」を招集しました。しかし、皇室の伝統、国柄を破壊するものだと国民運動が展開されました。平成18年9月6日、秋篠宮家に悠仁親王殿下が御誕生になられ、暗夜に曙光のさし初めた如き慶びを国民にもたらしました。一方で御慶事を契機に国民運動も急速に冷却してしまいました。今上陛下も御在位二十年。御健康状態も必ずしも好転されておられない御様子であり、法的政治的施策によつて皇位継承に一刻も早い制度的安定を望むものです。

★明日をひらく言葉

この一日の身命は、たふとぶべき身命なり。(略) 一日をいたづらにつかふことなかれ。この一日はをしむべき重宝なり。(略) 一生百歳のうちの一日は、ひとたびうしなはん、ふたたびうるることなからん。

道元 どうしても人は「今日一日ぐらひは・・・」と怠けてしまいがちです。でも、失ってしまった一日は、二度ともどらない。一日一日を大事に生きていきたいですね。怠け者の私は猛省です。



道元禅師の生涯を描いた映画『禅』が上映されています。

ふじみ野市・三芳町 広域ごみ処理施設 基本計画素案

パブリックコメントに!

ふじみ野市、三芳町の広域ごみ処理施設等検討委員会の第7回合同会議が、1月19日、ふじみ野市大井総合支所で開催され、『ごみ処理広域化基本計画』(素案)が承認されました。26日からふじみ野市、三芳町のHP上でパブリックコメントにかけられます。

- ・ 必要面積 可燃ごみ処理施設+リサイクルセンター 3ha
- ・ 余熱利用施設 1ha

(隣接地でも可、地域への貢献が目的)

※本事業は、財源の一部として循環型社会形成推進交付金を前提にしており、廃棄物処理施設整備費国库補助金交付要綱に基づいて規模等の算出をしています。(裏へ)

すでに、広域施設の供用開始年度は平成28年度に決定されており、パブリックコメントを経て、基本計画に基づき事業が進められていきます。

しかし、あくまでも基本計画なので、焼却施設の規模、内容、事業主体者、事業手法、財源、用地の選定などの詳細は、今後スケ